

Venezuela e Irán optan por consolidar su “alianza estratégica”



Venezuela e Irán, dos países unidos por una visión común de las relaciones internacionales.

Caracas, 2 sep (RHC) Venezuela busca consolidar la “alianza estratégica” de cooperación que mantiene con Irán, durante la Administración del presidente persa Seyed Ebrahim Raisi.

Durante una conversación telefónica, que según confirma el Ministerio venezolano del Poder Popular para Relaciones Exteriores se extendió más allá de los 20 minutos, el canciller del país bolivariano, Félix Plasencia, ratificó el miércoles a su par iraní, Hosein Amir Abdolahian, la intención de Caracas de afianzar las relaciones estratégicas con Teherán.

“Caracas y Teherán tienen un futuro inmenso de construcción de trabajo”, subrayó el nuevo jefe de la Diplomacia venezolana mientras reiteró la disposición del país suramericano a

forjar las transacciones comerciales bilaterales, en cumplimiento del mandato del presidente Nicolás Maduro.

Al respecto, Amir Abdolahian propuso el viaje de una delegación de alto nivel del Gobierno iraní a Venezuela con el fin de gestionar “entre ambas partes una hoja de ruta para la cooperación bilateral en los próximos cuatro años”, y suscribir posteriormente sus potenciales acuerdos en Irán.

Plasencia acogió con beneplácito la idea y recomendó coordinar una agenda de trabajo común en función de dos encuentros multilaterales que tendrán lugar en la Asamblea General de las Naciones Unidas (AGNU) en Nueva York (EE.UU.) y la reunión ministerial del Movimiento de Países No Alineados (MPNA o MNOAL), en Belgrado, capital de Serbia.

Venezuela e Irán, dos países unidos por una visión común de las relaciones internacionales, y víctimas de medidas coercitivas por parte de Estados Unidos y aliados, tienen relaciones diplomáticas desde hace más de 70 años, pero éstas se convirtieron en estratégicas con la llegada del fallecido comandante Hugo Chávez al gobierno en Venezuela, quien tendió un puente entre dos Revoluciones, la Bolivariana y la Islámica, en Irán.

En el marco de la alianza estratégica Teherán-Caracas, Irán envió en mayo de 2020 a Venezuela cinco barcos cisterna cargados con 1,53 millones de barriles de gasolina y aditivos para abastecer a la nación suramericana sumida en una fuerte escasez de combustible, como resultado de las sanciones ilegales de EE.UU. (Fuente:[Hispantv](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/268902-venezuela-e-iran-optan-por-consolidar-su-alianza-estrategica>



Radio Habana Cuba